

L'Indépendant, 28/02/23

Pyrénées-Orientales et Aude : sur un coup de cœur, ils ont gracié la Blonde d'Aquitaine championne du Salon de l'agriculture



Omerta, Blonde d'Aquitaine, partagera désormais son temps entre les Angles et Saint-Pierre-la-mer DR - DR

Omerta était destinée à la boucherie. Mais, ces acheteurs, Antoine Martin, restaurateur aux Angles, et André-Luc Montagnier, maire de Fleury-d'Aude, ont craqué sur Omerta, cette blonde d'Aquitaine d'1,2 tonne. Au point de gracier cette reine de beauté du Salon de l'agriculture 2023.

"Nous sommes tombés amoureux d'elle". André-Luc Montagnier et Antoine Martin sont sous le charme d'Omerta, solide Blonde d'Aquitaine d'1,2 tonne, sacrée au salon de l'Agriculture 2023. Montés à Paris pour acheter une des plus belles vaches, le maire de Fleury dans l'Aude et le restaurateur des Angles visaient un fleuron destiné à la table. Une pièce de choix.

Mais, ce lundi 27 février, le magnifique spécimen, élevé dans le Tarn-et-Garonne, a bousculé les plans des deux hommes initiateurs de deux foires agricoles dans leurs communes respectives. "On a eu un coup de cœur", s'amuse Antoine Martin, l'Argentin du Capcir, spécialiste du churrasco. "On a décidé de la gracier".

"Nous avons de plus rencontré un éleveur passionné, très touchant. Omerta partagera désormais son temps entre les Angles en estives, et le domaine de Loustalet à Saint-Pierre-de-la-mer", ajoute l'élu audois. Elle sera aussi la vedette des foires agricoles de Fleury au mois de mai et des Angles en septembre. Loin des assiettes.